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Ata da 145 ª Sessão Ordinária da 22ª Legislatura da Câmara Municipal de Maceió  
                                                      Biênio 2021 - 2022. 

 
 
Aos (28) vinte e oito do mês de abril do ano de 2022, às 15h00 (quinze horas), 
sob a presidência em exercício do vereador Luciano Marinho, reuniu-se a 
Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, 
bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma hibrida. Feita a 
chamada dos senhores vereadores; Alan Balbino, Aldo loureiro, Brivaldo 
Marques, Cal Moreira, Eduardo Canuto, Francisco Holanda Filho, Fernando 
Holanda, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, Leonardo Dias, Olivia 
Tenório, Oliveira Lima, Raimundo Medeiros, Silvania Barbosa, Siderlane 
Mendonça, Teca Nelma, Dr. Valmir. Foi justifica a ausência dos demais 
vereadores. Lida e aprovada a Ata da sessão anterior, enviada 
eletronicamente aos senhores e senhoras vereadores. No Grande 
Expediente, como primeiro orador, vereador Raimundo Medeiros fala da 
insatisfação da população junto aos serviços oferecidos pela Equatorial, onde 
a mesma vem criando dificuldades a todos e principalmente a classe 
trabalhadora. Diz ser contra a privatização, onde em seu entendimento a 
privatização piora a vida do cidadão brasileiro a exemplo dos mais de 20% de 
reajuste das tarifas de energia elétrica, onde sabemos que a população ainda 
sofre economicamente os reflexos da pandemia. Registra o repudio desse 
vereador e cidadão junto a privatização, bem como fala também da 
insatisfação junto a BRK. Segunda oradora vereadora Teca Nelma corrobora 
com a fala do vereador Raimundo Medeiros no tocante ao aumento de 20% 
nas tarifas de energia elétrica. Em seguida passa a ler em tribuna dados 
técnicos da Anel, onde esses aumentos têm que ser explicados. Diz que a 
Deputada Federal Tereza Nelma, junto com o partido PSB e demais 
deputados federais estão apresentando o PDL 94/2022 em tempo que passa 
a discorrer sobre o mesmo, onde esperamos que seja aprovado. Fala que 
participou da manifestação dos servidores públicos hoje pela manhã no centro 
de Maceió, onde a manifestação é para reajuste dos servidores da Prefeitura, 
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em tempo que discorre sobre o tema. Por fim fala do desaparecimento do 
pequeno Cauã, em tempo que fala dos desdobramentos positivos dessa Casa 
a exemplo da instituição do Comitê Gestor de Politicas Nacional em busca de 
pessoas desaparecidas em Alagoas já publicada no Diário Oficial, onde 
Alagoas é o primeiro estado do País a oficializar esse Comitê Gestor, onde 
toda essa proposta se iniciou através de uma Audiência Publica realizada 
nessa Casa Legislativa. Para concluir fala que no dia de hoje novamente 
trouxe uma vereadora por um dia a Karine, que veio acompanhar os trabalhos 
dessa sessão ordinária, solicitando do Presidente que no Expediente Final ela 
possa adentrar em nosso Plenário, sendo deferido. Terceiro orador vereador 
Oliveira Lima fala da satisfação de hoje 28 de abril faz um ano da aprovação 
de um projeto de sua autoria que se tornou Lei, onde o Prefeito JHC sancionou 
Templos de qualquer natureza em tempo de calamidade pública como 
essencial, em tempo que publicamente agradece ao Prefeito de Maceió.               
No Prolongamento do Expediente foram lidos; Projetos de Decretos 
Legislativos do Pastor Oliveira Lima, protocolos de números 04260020/2022 e 
04270025/2022. Feita a chamada para a Ordem do Dia, pela ordem 
vereadora Gaby Ronalsa solicita que conste na Ordem do Dia de hoje projeto 
de autoria dessa vereadora de número 281/2021, deferido a solicitação. 
Questão de Ordem vereadora Teca Nelma sugere que suspenda a sessão 
para analisar o projeto hora citado, já foi apresentado por autoria dessa 
vereadora o ano passado e o mesmo foi dado como inconstitucional, 
posteriormente também foi apresentado pela vereadora Gaby Ronalsa e 
também dado como inconstitucional com o parecer da procuradoria, onde 
recentemente o vereador Francisco Holanda Filho solicitou que eu enviasse 
todos esses projetos para solucionar essa questão, sendo acatado o pedido 
da vereadora Teca Nelma e suspendo a sessão. Retornando a sessão dando 
continuidade a Ordem do Dia, foram lidos e aprovados projetos e 
requerimentos de números e autorias; Indicações da vereadora Gaby Ronalsa, 
protocolos de números 04260030/2022 a 04260032/2022, 04270012/2022 a 
04270015/2022, 04270019/2022, 04270024/2022, 04270026/2022 e 
03220043/2022 em discussão única; Indicação do vereador Brivaldo Marques, 
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protocolo de número 04260059/2022 em discussão única; Indicações da 
vereadora Silvania Barbosa, protocolos de números 04270001/2022 a 
04270003/2022 em discussão única; Indicação do vereador Leonardo Dias, 
protocolo de número 04270017/2022 em discussão única; Indicações do 
vereador Fabio Costa, protocolos de números 04270005/2022 e 
04270006/2022 em discussão única; Indicação do vereador Galba Novais 
Netto, protocolo de número 04270011/2022 em discussão única;            
Passando para o Expediente Final O Senhor Presidente em exercício 
vereador Luciano Marinho, atendendo à solicitação da vereadora Teca Nelma 
convida a vereadora por um dia a Senhorita Karine Omena da Silva para entrar 
no Plenário, dando boas-vindas a mesma. Vereadora Teca Nelma agradece o 
acolhimento a nossa vereadora por um dia Karine Omena. Nada mais havendo 
a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada outra para Terça Feira 
em horário regimental. Maceió, 28 de Abril de 2022 – João Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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